

Prensa

NODO CIRCUITO DE GALERÍAS

9, 10 y 11 de
junio de 2022

MERIDIANO

CÁMARA ARGENTINA DE GALERÍAS
DE ARTE CONTEMPORÁNEO



CIRCUITO DE GALERÍAS

Mil creadores argentinos exhiben en 60 espacios. La propuesta está organizada por la Cámara de Galerías y contará con charlas, visitas guiadas y performances

Arranca Nodo, el circuito que celebra la escena del arte local



La presencia de doce galerías de Córdoba, Santa Fe y Tucumán en la Colección Amalita (Puerto Madero), una performance de Sofía Durrieu en Ruth Benzacar (Villa Crespo), un DJ set en vivo en la calle Arroyo y un concierto para piano a cargo de Ulises Conti en Cosmocosa, dedicado a Luis Frangella y su exposición actual (Recoleta) son algunos de los destacados de Nodo, el circuito que celebra la vibrante escena del arte contemporáneo argentino desde hoy y hasta el sábado, de 15 a 20, con la participación de 60 galerías y con obras de mil artistas.

Meridiano, la Cámara Argentina de Galerías de Arte Contemporáneo, con el apoyo de Mecenas de la Ciudad, organiza este circuito de galerías con una amplia propuesta de actividades libres y gratuitas que incluyen charlas, performances, inauguraciones y visitas guiadas.

Las galerías se organizan en

tres circuitos geográficos de la Ciudad de Buenos Aires: el circuito 1 (incluye Recoleta, Retiro y Barrio Norte), el circuito 2 (formado por Palermo, Villa Crespo, Chacarita, La Paternal y Once) y el circuito 3 (compuesto por San Telmo y La Boca).

Este formato de evento ya tuvo dos ediciones organizadas por Meridiano en las que participaron más de 20.000 visitantes. La primera, realizada en septiembre de 2018 en el marco del programa Art Basel Cities Buenos Aires, y la segunda, en noviembre de 2019.

Entre los puntos fuertes se destaca la presencia de doce galerías de Córdoba, Santa Fe y Tucumán, que exhibirán obras en la Colección Amalita (o Museo Fortabat), en Olga Cossettini 14.

La propuesta incluye visitas guiadas organizadas por el área de Artes Visuales del Ministerio de Cultura de la Ciudad y The



En las dos ediciones anteriores de este evento participaron más de 20.000 visitantes

Art Break, que invitan al público a recorrer galerías coordinadas por la curadora Melisa Boratyn de forma gratuita pero con cupos limitados.

La galería MCMC ofrecerá visitas guiadas gratuitas por la muestra Paisajes imaginados y otras construcciones, de Kenneth Kemble, de jueves a sábado, a las 15; mientras que Ruth Ben-

zacar (Juan Ramírez de Velasco 1287) albergará una performance de Sofía Durrieu.

El espacio Rolf Art presenta la instalación Soy una mujer que vuela, compuesta por un video de José Alejandro Restrepo y una acción performática desarrollada por Ananké Asseff desde una estructura de andamio, que se activa con la proyección de Éxtasis, una pieza audiovisual de Restrepo. Será el jueves y el viernes, a las 19, en la galería.

En la galería Cosmocosa (Montevideo 1430, PB), Ulises Conti estrenará el viernes, a

las 19, su obra para piano Sally está perdiendo su cabeza, un concierto gratuito dedicado a Trascendencia y despedida 1985-1988, la muestra de Luis Frangella, con obras de su último período nunca antes exhibidas en Argentina.

La artista Natalia Cacchiarelli, oriunda de Bahía Blanca, inaugurará su exhibición Muestra número doce en Smart Gallery (Avenida Alvear 1580 PB), curada por Juan Laxagueborde. El espacio Pabellón 4 (Juan Ramirez de Velasco 556) inaugura el viernes, a las 19, una muestra de artes electrónicas titulada Relatos in-visibles, de las artistas Florencia Aquino y Nayla Portas.

Además de la experiencia presencial, Nodo ofrecerá una plataforma digital orientada a brindar información sobre los circuitos, las galerías y las obras. Toda la información del evento estará disponible en: www.nodo.somosmeridiano.com.ar.

"NODO" DESDE HOY HASTA EL SÁBADO

Arte contemporáneo: tres jornadas con actividades especiales en 60 galerías

Habrás charlas, visitas guiadas, performances e inauguraciones, a las que se podrá asistir con entrada gratuita.

Con el fin de visibilizar y promover el arte contemporáneo argentino, **60 galerías** de la Ciudad, que representan a más de mil artistas y están organizadas en tres circuitos geográficos, ofrecerán charlas, performances e inauguraciones desde hoy hasta el sábado.

Las actividades, pautadas de 15 a 20, se organizarán alrededor de tres circuitos geográficos diferentes: el **Circuito 1**, por Recoleta, Retiro y Barrio Norte; el **Circuito 2**, por Palermo, Villa Crespo, Chacarita, La Paternal y Once; y el **Circuito 3**, por San Telmo y La Boca.

La experiencia, bautizada **NODO Circuito de galerías**, es organizada por Meridiano, la Cámara Argentina de Galerías de Arte Contemporáneo, con el apoyo del programa de Mece nazgo de la Ciudad.

"Meridiano creó **NODO Circuito de galerías** para continuar fortaleciendo vínculos, ampliando mercado y acercando la producción artística federal a nuevos públicos", sostuvo el presidente de la Cámara, el galerista y marchante Pablo de Sousa.

Antes del evento, los visitantes podrán descargar en sus celulares la agenda de actividades y los mapas de los circuitos y adaptar los recorridos según su ubicación e interés.



Galería Miranda Bosch. Una de las 60 que participa de esta actividad en la Ciudad de Buenos Aires.

En esta nueva edición **participan galerías de Córdoba, Santa Fe y Tucumán** que forman parte de Meridiano: se exhibirán obras de las doce galerías en la **Colección Amalita**, en Olga Cossetini 141 (en este caso, la entrada es de \$400 y de \$200 para menores de 12, estudiantes y jubilados).

Por otra parte, la **Colección Banco Macro** compartirá parte de su catálogo de obras de arte, mañana y el sábado con inscripción previa.

También se realizarán visitas guiadas organizadas por el área de Artes

Visuales del Ministerio de Cultura de la Ciudad y *The Art Break* en articulación con Meridiano, que invitarán al público a recorrer galerías y conocer sus propuestas.

En la **plataforma digital del evento** figura el horario y el recorrido de los circuitos, e información sobre las galerías y las obras.

Este formato de evento se realiza en las principales capitales del mundo todos los años. En la Ciudad de Buenos Aires se celebraron ya dos ediciones co-organizadas por Meri-

diano y Fundación Arteba, de las que participaron más de veinte mil visitantes. La primera fue en septiembre de 2018, en el marco del programa Art Basel Cities Buenos Aires, y la segunda, en noviembre de 2019.

NODO Circuito de Galerías es una propuesta de Meridiano Cámara Argentina de Galerías de Arte Contemporáneo, que tiene como objetivo **desarrollar y fortalecer el mercado del arte argentino**, poner en el centro de la agenda cultural a las artes visuales, así como generar nuevos públi-

LOS CIRCUITOS

• **Circuito 1**

Barrios: Retiro, Recoleta y Barrio Norte

Cuándo: viernes a las 15

Galerías: Rolf Art, Miranda Bosch Gallery, Herlitzka + Faria, Smart Gallery BA, Ungallery, VASARI, Galería Rubbers Internacional.

• **Circuito 2**

Barrios: Palermo, Villa Crespo, Chacarita, La Paternal y Once.

Cuándo: hoy a las 15,

Galerías: HACHE, Galería Grasa, Atocha Galería, Acéfala, Nora Fisch.

• **Circuito 3**

Barrios: La Boca y San Telmo.

Cuándo: sábado a las 14.

Galerías: Calvaresi, Pasto, Fundación El Mirador, Constitución.

cos y contribuir con la divulgación del arte contemporáneo nacional.

Además de los circuitos (**ver recuadro adjunto con los detalles**), al mismo tiempo habrá otras visitas guiadas sin cupo limitado y sin necesidad de inscripción previa: hoy a las 15 desde la Galería Alejandro Faggioni, y a las 17.30 otra con la Galería Vasari como punto de encuentro. Mañana a las 15 en MCMC, a las 16.30 en Gachi Prieto y a las 18.45 en Isla Flotante. Y el sábado a las 15 en OdA y a las 17.30 en Selvanegra. ■

NODO Circuito de Galerías, desde hoy hasta el sábado

Los recorridos de las artes visuales

Por Andrés Valenzuela

La Cámara Argentina de Galerías y el Ministerio de Cultura de la Ciudad anunciaron la realización de NODO Circuito de Galerías que, como su nombre sugiere, propone a los visitantes participar de distintos circuitos que vinculan a las galerías de distintos barrios porteños e, incluso, a las de otras provincias, como Córdoba, Tucumán o Santa Fe que también integran la Cámara. La idea no es nueva, de hecho, ya era una tendencia en ciernes antes de la pandemia de covid-19 (cuando se realizó, por ejemplo, Art Basel, o la ya instaladísima Gallery Nights), pero el regreso a la actividad y la necesidad de reactivar los circuitos de las artes visuales empujaron a la elaboración de nuevos eventos que mantengan activa la agenda del sector.

En este caso la propuesta reúne a 60 galerías de la Ciudad –que en conjunto representan y negocian la obra de más de 1000 artistas– en las que habrá actividades gratuitas desde hoy hasta el 11 de junio. Además de inauguraciones pensadas para la ocasión también habrá performances, conciertos, charlas, sets de DJs, lecturas, proyecciones y visitas guiadas. La agenda se encuentra online en (<https://www.nodo.somosmeridiano.com.ar/>).

Una de las novedades de esta edición es la exhibición de obras de una docena de galerías provinciales en la Colección Amalita del Museo Fortabat (Olga Cossetini 141). La inauguración será hoy a las 12. También llama la atención la apertura al público de la colección Banco Macro, que se podrá visitar mañana y el sábado –con inscripción previa–.

Si Meridiano (el nombre de la Cámara) aporta la estructura de

sus asociados, desde el Ministerio ofrecen difusión y la organización de visitas guiadas a cargo del área de Artes Visuales “que invitarán al público a recorrer las galerías y a conocer a los diversos artistas”. Estos recorridos estarán curados por Melisa Boratyn, y serán gratuitos, aunque con cupos limitados.

Los tres circuitos se reparten entre Palermo, Villa Crespo, Chacarita, La Paternal y Once (hoy a partir de las 15), Retiro, Recoleta y Barrio Norte (mañana desde las 15), y La Boca y San Telmo (sábado desde las 14). También habrá otras visitas guiadas, estas sin cupo y sin necesidad de inscripción previa. Serán hoy a las 15 desde la Galería Alejandro Faggioni (Sargento Cabral 881), y a las 17.30 con la Galería Vasari (Esmeralda 1357) como punto de encuentro. Mañana a las 15 en MCMC (Pagano 2649), a las 16.30 en Gachi

Prieto (Uriarte 1373) y a las 18.45 en Isla Flotante (Viamonte 776).

Melisa Boratyn, curadora de las visitas guiadas, tiene una larga trayectoria como productora en distintas galerías (como Del Infinito y Elsi del Río), suele dictar talleres en instituciones centrales del sector, como el Malba, el Mamba, el Macba o la Usina del Arte (donde este año, además, curó la muestra “Lo que cuento con mí cuerpo, artistas argentinas en acción” y tiene dos libros publicados sobre artes visuales, además de colaborar con distintas revistas del sector.

En cuanto a Meridiano, propone estos tres días de recorrida desde el lema “Viví con arte, visitá galerías”. Propone desarrollar y fortalecer el mercado del arte argentino y así atraer “tanto al público especializado como al público general”.

LLEGA NODO, UN NUEVO PROGRAMA DE ARTE PORTEÑO

—cultura

Desde pasado mañana hasta el sábado, las propuestas de 60 galerías de varias provincias podrán verse en Buenos Aires, con recorridos gratuitos. **Página 25**

Arte
Nodo, un circuito de 60 galerías con 1000 artistas

@somosmeridiano
Nodo, un circuito que celebra la vibrante escena del arte contemporáneo argentino comienza este jueves

Arranca la experiencia
 Nodo, un circuito de arte
 con 60 galerías y mil artistas

El Cronista
 Buenos Aires

La presencia de doce galerías de Córdoba, Santa Fe y Tucumán en la Colección Amalita (Puerto Madero), una performance de Sofía Durrieu en Ruth Benzacar (Villa Crespo), un DJ Set en vivo en la calle Arroyo y un concierto para piano a cargo de Ulises Conti en Cosmocosa, dedicado a Luis Frangella y su exposición actual (Recoleta) son algunos de los destacados de Nodo, el circuito que celebra la escena del arte contemporáneo argentino desde este viernes y hasta el sábado de 15 a 20 con la participación de 60 galerías y obras de mil artistas, presentado por Banco Macro (que abre las puertas de su edificio corporativo para mostrar parte de su Colección de Arte Moderno y Contemporáneo), Meridiano y la Cámara Argentina de Galerías de Arte Contemporáneo.

Las galerías se organizan en tres circuitos geográficos de la Ciudad de Buenos Aires:

el circuito 1 que incluye Recoleta, Retiro y Barrio Norte; el circuito 2 formado por Palermo, Villa Crespo, Chacarita, La Pateral y Once; y el circuito 3 conformado por los barrios de San Telmo y La Boca.

Este formato de evento ya tuvo dos ediciones en la ciudad de Buenos Aires, organizadas por Meridiano, de las que participaron más de 20.000 visitantes. La primera, en septiembre de 2018 en el marco del programa Art Basel Cities Buenos Aires y la segunda, en noviembre de 2019.

La propuesta incluye visitas guiadas organizadas por el área de Artes Visuales del Ministerio de Cultura de la Ciudad y The Art Break, que invitan al público a recorrer galerías y conocer sus propuestas.

Además de la experiencia presencial, Nodo ofrecerá una plataforma digital orientada a brindar información sobre los circuitos, las galerías, sus horarios y las obras de los artistas. Toda la información del evento estará disponible en www.nodo.somosmeridiano.com.ar.



Nodo, el nuevo circuito que celebra la escena del arte contemporáneo argentino se lleva a cabo viernes y sábado



ARTE

Un muelle para el sol Hace años que Juliana Iriart piensa sus obras como consecuencias de dudas y preguntas: ¿Cómo se dibuja un sonido? ¿Hasta dónde llega un papel diminuto?, ¿Qué forma tiene el aire si se le pone un borde? Varios de sus trabajos han sido respuestas a estas cuestiones. Para la segunda muestra individual de la artista, las principales preguntas fueron: ¿Cómo nos escuchamos sin palabras? ¿Cuántas cosas no atrapa una reja? ¿Qué dibujo hacemos al caminar? ¿Podemos cambiar discursos por preguntas? La exhibición compuesta de pinturas, instalaciones, platos y cucharas pintados a mano.

| Hasta el 30 de Junio, en Moria Galería, Thames 608.
| Gratis.

14/6/22, 15:22



¡Hola!

Queremos contarte que llega **NODO, Circuito de Galerías**. Si te apasiona el arte y querés conocer obras de artistas de todo el país, vení a recorrer los tres circuitos de galerías de la Ciudad.

Desde el 9 al 11 de junio, podrás disfrutar de una amplia variedad de actividades presenciales y digitales divididas en tres circuitos:

Circuito 1

Retiro, Recoleta y Barrio Norte.

Circuito 2

Palermo, Villa Crespo, Chacarita y La Paternal.

Circuito 3

La Boca y San Telmo.

Vas a encontrarte con una amplia propuesta de actividades libres

https://e5c9a.mailupclient.com/f/ml.aspx/?jhe=vryqvta&le=t.17=s_rvv/9.99a=gb&8-p8f&x=pp&q_.bm-5-&x=pv&83dbzb4h=zu2ssNCLM

1/2

14/6/22, 15:22

y gratuitas, y, además, podrás participar de charlas, performances, inauguraciones, visitas guiadas, actividades culturales para todas las edades y mucho más.

Conocé más



O escribí "NODO" a BOTI, el WhatsApp de la Ciudad.

 11-5050-0147

Este evento cuenta con el apoyo de Mecenazgo.



Buenos Aires Ciudad

Ley 1845 de Protección de Datos de CABA. Tenés derecho de acceso, supresión o actualización de tus datos personales que se encuentren incluidos en bases de datos del Sector Público de la Ciudad de Buenos Aires.

La Defensoría del Pueblo es el órgano de control de la Ley 1845. Ante cualquier duda, ponerse en contacto al 147 o al 0800-999-2727 (si llamás desde fuera de CABA).

Información de contacto: Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires - Uspallata 3160 - C 1437JCL - CABA, Argentina.

Este correo fue enviado a rochi_fm@hotmail.com, si no querés recibir más información del GCABA hace [CLIC ACÁ](#). Para editar tus preferencias de correo hace [CLIC ACÁ](#).

Prohibida la reproducción total o parcial. Las imágenes son ilustrativas.

Piense antes de imprimir. Ahorrar papel es cuidar nuestro ambiente.

Enviado por el *Ministerio de Cultura*
vía la *Dirección General de Comunicación* | Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires

CONTACTO

MERIDIANO | Cámara Argentina de Galerías de Arte

✉ comunicacion@somosmeridiano.com.ar

🌐 www.somosmeridiano.com.ar

📷 @somosmeridiano

